

# EKSPOS

## Harapan Babinsa Komunikasi dengan Guru TK

Muhammad Makruf - [DEMAK.EKSPOS.CO.ID](http://DEMAK.EKSPOS.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 08:20



*Babinsa Desa Wringinjajar Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Bambang Siswanto melaksanakan kegiatan rutin yaitu komunikasi sosial (komsos) anjongsana dengan para tenaga pengajar TK*

DEMAK - Babinsa Desa Wringinjajar Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Bambang Siswanto melaksanakan kegiatan rutin yaitu komunikasi sosial

(komsos) anjongsana dengan para tenaga pengajar TK Pambudi Desa Wringinjajar bertempat di teras Sekolah TK Pambudi Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jum'at (19/01/2024).

Sertu Bambang Siswanto menjelaskan, kegiatan komsos yang dilaksanakan merupakan tugas dari Komando Atas melalui perintah Danramil, sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat yang tujuannya ialah menjalin silaturahmi.

“Kita melaksanakan komsos ini terus secara rutin sesuai perintah atasan, tidak hanya terbatas pada kelompok masyarakat tertentu saja, namun seluruh lapisan masyarakat kita gandeng agar hubungan baik terus terjaga dengan baik,” jelas Sertu Bambang Siswanto.

Dirinya juga mengatakan, memang sudah kewajiban dalam tugas yang diembannya untuk selalu dekat dengan masyarakat dalam memberikan pengabdian, yang mana hal ini berfungsi sebagai pendekatan sosial kepada masyarakat.

“Sebagai Abdi Negara, kita selalu menjaga silaturahmi yang baik kepada masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman, sehingga hubungan selalu terjaga dan meminimalisir kesalahpahaman,” ucapnya.

Sertu Bambang Siswanto juga mengatakan, selain menjaga silaturahmi, ia juga mengajak siapapun untuk tidak sungkan jika seandainya butuh bantuan dari Babinsa khususnya.

“Hubungan yang baik ini agar kerjasama antara seluruh lapisan masyarakat dan Babinsa khususnya terus baik kedepannya, jadi jangan malu-malu jika butuh bantuan seperti pendampingan ataupun hal lainnya selagi masih berkaitan dengan kami,” kata Bambang Siswanto. (Pendim0716).